



総合学科通信 <第1号>



発行 総合学科推進部 令和3年4月23日

K-シリーズ始まる!

新年度が始まり、1年次「産業社会と人間（校内科目名：K-Basic）」 2年次・3年次「総合的な探究の時間（K-Standard・K-Advance）」もそれぞれ始まりました。初回はいずれも“オリエンテーション”を実施しましたので、ご報告します！

3年次 K-Advance



K-BasicとK-Standardで学んだ内容の深化を目標としてK-Advanceのプログラムが組み立てられています。K-Advanceの内容説明では意思決定力や独創性など、今後求められる力について理解し、これを身につけることを目指す個性豊かなゼミが紹介されました。早速シラバスと先生方からの説明を元に、5月10日から始まるゼミの希望調査を記入しました。各ゼミで持てる力を十分に発揮し、1年後には“自己プロデュース＝自己を高める”力を身につけて社会に大きく羽ばたいてくれることを期待しています。

2年次 K-Standard

昨年度のK-Basicの成果を踏まえ、本年度の「総合的な探究の時間（校内科目名：K-Standard）」では、変化の激しい社会に対応して、自ら課題を見つけ、主体的に取り組み、よりよく問題を解決し、自らの言葉で他者に伝える活動を行います。「探究とは何か?」「なぜ探究をするのか?」など「総合的な探究の時間」のねらい・目的や1年間の流れや活動内容を説明しました。



「探究」を行う上で、最初に苦勞するのが「テーマ設定」です。その第1段階として、ブレインストーミングやマインドマップを行い、関連するワードを広げたりつながりを見つけたりしました。その後、グループで1つの研究タイトル（テーマ）を設定しました。

4月27日には神戸大学の石川慎一郎教授をお招きし、「テーマ設定」についてご講演いただく予定です。



1 年次 K-Basic

新入生の皆さん初めまして。神戸甲北高校へようこそ。というわけで、本校の特色ある科目で、オリエンテーションを行ったのが、4月15日のことでした。Kシリーズについて、また、K-Basicについての導入的な説明でしたが、いかんせん未来を生きる皆さんへのお話ですから、いきおい話は大きくなりまして、これからの社会とは！ 生き抜く力とはッ！ 我々の生きる道とはッ！ など初回とは思えぬほど熱を帯びた議論が交わされた次第です。



さて、すでに2年生になった先輩をお招きして、総合学科発表会、ならびにライフプランスピーチを実演していただきました。さすが2年生、発表が上手いぜ！ との羨望のまなざしを送る新入生の皆さんも、1年後には立派に発表できるよう、さまざまな能力を高めていきましょう。総合学科に入学してよかった！ と思える、楽しい学習を進めていきましょう。

第1号	総合学科推進部
週刊  探 CUE !	
毎週月曜発行	
Cue は英語で“きっかけ”という意味。「みなさんの探究のきっかけとなるように」という思いがこめられています。	

◆1週間の中で発行された新聞の中から、新聞記事を複数選び出し、それらをまとめた「週刊探 CUE！」を週1回発行します。

総合学科推進部 6 名が週代わりで作成を担当しますので、じっくりと読んでくださいね！

生徒の皆さんには、

現代社会に関する情報収集力・メディアリテラシー・文章能力 などなど、様々な力を身に付けてほしいと考えています。

◆実施にあたって、事前アンケートを-googleフォームにて回収しました。アンケートに協力してくれた皆さん、ありがとう！

「どんな記事が読みたいか？」という質問には以下のような回答がありました。特に多かったものを紹介します。これらの回答を参考に、今後の紙面作成に取り組んでいきます。

- | |
|---|
| ★①コロナウイルスに関連するもの（ワクチンの効果、オリンピックなど） |
| ★②スポーツ ★国際情勢 ★政治に関すること（日本が抱える問題、福祉など） |